



Fuerzas Armadas de Rusia reciben nuevo lote de bombarderos Su-34

Description

(Moscú) La Corporación Unida de Aeronaves (que forma parte de la corporación estatal rusa Rostec) informó hoy que entregó otro lote de bombarderos Su-34 al Ministerio de Defensa de Rusia.

La nota precisa que los nuevos aviones fueron examinados en un ciclo completo de pruebas de fábrica, y probados en varios modos de funcionamiento y ya se encuentran en sus aeródromos base.

El director general de la Corporación Unida de Aeronaves, Vadim Badeja, señaló que las empresas de la organización cumplen estrictamente las obligaciones que les impone la orden estatal de defensa.

Nuestros aviones demuestran sus ventajas en condiciones reales de combate. Sin duda, estamos orgullosos de ello. La producción de uno de los aviones más solicitados, el bombardero de primera línea Su-34, se ha más que duplicado en dos años, afirmó.

Por su parte, el primer director general adjunto de la corporación estatal, Vladimir Artiakov, recalcó que el Su-34 constituye la base del poder de ataque de la aviación rusa de primera línea.

Es el mejor avión de su clase. Resuelve las tareas más importantes en la zona de la operación militar especial y demuestra una alta eficiencia, excelentes cualidades de maniobra y combate. El avión es demandado en las tropas, y nuestras fábricas aeronáuticas aumentan su ritmo de producción, agregó.

El caza bombardero Su-34 está destinado a atacar objetivos terrestres (de superficie) y aéreos e instalaciones de infraestructura cubiertos por sistemas de defensa antiaérea y situados a grandes distancias del aeródromo de origen.

La moderna aeronave puede operar frente al fuego enemigo y las contramedidas de información de día y de noche, en condiciones meteorológicas simples y complejas y en cualquier zona geográfica de guerra.

El Su-34 utiliza armas aéreas guiadas y no guiadas. También puede utilizarse para realizar misiones de reconocimiento aéreo.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025